

S'inscrire |
Se connecter
Achetez le
journal du jour
Abonnez-vous à
l'Union

Mercredi 19 Octobre 2016 | **CONNECT** :

Créez votre compte, gérez vos abonnements

L'union

Région » Aisne » Laon

Publié le Dimanche 2 Octobre 2016 à 14h46

Laon : un robot auprès des malades d'alzheimer

Rédaction en ligne



Le robot stimule ou apaise les patients de l'accueil de jour.

A Laon, l'accueil de jour alzheimer « La Belle journée » a acquis un robot permettant de stimuler ou d'apaiser les patients. Victor (prénom donné par l'équipe soignante) est un robot qui prend la forme d'un phoque recouvert d'une fourrure blanche. Son objectif est d'améliorer le quotidien des personnes touchées par la maladie, grâce aux sensations que fait naître cet outil.

AILLEURS SUR LE WEB



A LIRE SUR L'UNION.COM

